

temps, et Nous regrettons beaucoup les désappointements qui en seront la conséquence.

Tous ceux qui s'attendaient à Notre visite voudront bien avertir leurs fidèles qu'elle est remise à une autre année.

Nous croyons devoir amener avec Nous M. l'abbé Béliveau, Notre chancelier, dont la santé laisse à désirer, et qui a bien mérité un repos après les nombreux services rendus au diocèse. M. l'abbé Paré le remplacera volontiers comme procureur et se mettra à votre disposition pour les affaires financières. M. l'abbé Jos. Poitras agira comme vice-chancelier.

II

Nous nommons, par la présente, le Révérendissime Monseigneur F. Azarie Dugas, Notre Vicaire-Général, administrateur du diocèse, et Nous vous prions de vous adresser à lui pour toutes les affaires que vous aurez à traiter. C'est un grand soulagement pour Nous de pouvoir remettre le diocèse en si bonnes mains, alors qu'un grand nombre de questions ou d'entreprises importantes exigeraient Notre séjour au pays.

III

Nous sommes heureux de profiter de cette circonstance pour vous dire toute la joie que Nous ont procurée les belles fêtes de la bénédiction de la pierre angulaire de Notre nouvelle cathédrale, le 15 août courant, fête de la glorieuse Assomption de la Vierge Marie.

Le vénérable doyen de l'épiscopat canadien, S. G. Mgr J. Th. Duhamel, archevêque d'Ottawa, a bien voulu Nous honorer de sa présence, et NN. SS les évêques de Saint-Albert, S. G. Mgr Emile Legal, O.M.I., et de Mosynopolis, S. G. Mgr Pascal, O.M.I., Vicaire Apostolique de la Saskatchewan, Nous ont fait un grand honneur et un immense plaisir en venant assister à cette belle démonstration, et Nous remercions cordialement tous ceux d'entre vous qui sont venus Nous procurer, par leur présence, ou qui ont montré par leurs lettres d'excuses, qu'ils étaient unis de cœur et d'âme avec le chef du dio-